

**Esencia:** Dulces hijos, el Padre esta teniendo una conversación de corazón a corazón con vosotros, espíritus. Habéis venido al Padre para *asegurar* vuestras *vidas* para 21 nacimientos. *Aseguráis* vuestras *vidas* de tal forma que os hacéis inmortales.

**Pregunta:** Los seres humanos tienen un *seguro de vida* y vosotros, Brahmins, también *aseguráis* vuestra *vida*. ¿Cuál es la diferencia?

**Respuesta:** Los seres humanos tienen un *seguro de vida* de forma que, si mueren, su familia recibe dinero. Vosotros, hijos, ahora tenéis un *seguro* de vida contra la muerte para 21 nacimientos; os volvéis inmortales. En la edad de oro no hay *compañías de seguros*. Ahora deberíais tener la felicidad de que estáis *asegurando* vuestras vidas y de que nunca moriréis.

**Canción:** ¿Quién vino a mi puerta en las horas tempranas de la mañana?

Om shanti. El Padre espiritual se sienta aquí y tiene una conversación de corazón a corazón con vosotros, hijos. Los hijos sabéis que el Padre os está *asegurando*, no solo para 21 nacimientos, sino para 40 o 50 nacimientos. Otras personas tienen un *seguro* de vida de forma que, si mueren, su familia recibe dinero. Ahora, vosotros os *aseguráis* contra la muerte para 21 nacimientos. Baba os hace inmortales. Erais inmortales. El mundo incorporal también es la tierra de la inmortalidad. Allí, no se trata de vivir o morir; ese es el lugar donde residen las almas. El Padre solo tiene esta conversación de corazón a corazón con Sus hijos, y con nadie más. El Padre solo habla a los que saben que son espíritus. Nadie más entendería el lenguaje del Padre. Vienen muchos a las exposiciones. ¿Entienden ellos vuestro lenguaje? ¡Algunos apenas entiende algo! Ha llevado tantos años explicaros a vosotros y todavía, incluso ahora, solo unos pocos entendéis. Es algo que se tiene que entender en solo un *segundo*. Nosotras, las almas, éramos puras y ahora nos hemos hecho impuras. Ahora tenemos que hacernos puras otra vez. Para ello, tenemos que recordar al *dulce Padre*. No hay nadie más *dulce* que Él. Solo en este recuerdo vienen los obstáculos de Maya. También sabéis que Baba ha venido para haceros inmortales. Tenéis que hacer esfuerzos para haceros inmortales y convertirlos en los amos de la tierra de la inmortalidad. Todos vosotros os haréis inmortales. A la edad de oro se le llama la tierra de la inmortalidad. Esta es la tierra de la muerte. Esta es la historia de la inmortalidad. No es que Shankar le contase la historia de la inmortalidad solo a Parvati. Todas esas historias pertenecen al camino de la devoción. Vosotros, hijos, solo debéis escucharme a Mí. Recordadme solo a Mí constantemente. Solo Yo puedo daros este conocimiento. De acuerdo al *plan del drama*, el mundo entero se ha hecho tamopradhan. Gobernar en la tierra de la inmortalidad significa reivindicar una posición inmortal. Allí, no hay *compañías de seguros*, etc. Ahora se está *asegurando* vuestra *vida*. No moriréis nunca. Debería haber esta felicidad en vuestro intelecto. Nos estamos convirtiendo en los amos de la tierra de la inmortalidad y, por eso, se tiene que recordar esa tierra de la inmortalidad. Tenemos que ir allí *vía* el mundo incorporal. Esto también es “Manmanabhav”. Recordar el mundo incorporal es ser “Manmanabhav” y recordar la tierra de la inmortalidad es ser “Madhyajibhav” (vuestra meta y objetivo). Solo hay dos palabras que lo incluyen todo. Se os han explicado muchos significados diferentes de forma que eso se pueda asentar en vuestro intelecto. El esfuerzo más grande radica en tener la fe de que sois un alma. Nosotras, las almas, hemos tenido este nacimiento. Mientras tenemos 84

nacimientos, hemos pasado por distintos nombres, formas, países y épocas. En la edad de oro tuvimos tantos nacimientos y en la edad de plata tuvimos otros tantos nacimientos. Muchos hijos olvidan incluso esto. Lo principal es considerarse un alma y recordar al *dulce* Padre. Ya sea que estéis caminando o sentados, manteniendo esto en vuestro intelecto, permaneceréis felices. Baba, Aquel a quien hemos estado recordando durante medio ciclo y hemos estado pidiendo que venga y nos purifique, ha venido una vez más. Permanecéis puros tanto en el mundo incorporal como en la edad de oro, la tierra de la inmortalidad. En la devoción, la gente hace esfuerzos para lograr liberación o para ir a la tierra de Krishna. Lo llaméis liberación o la tierra de más allá del sonido, el término “estado de retiro” es *correcto*. Los que están en un estado de retiro viven en las ciudades, mientras que los sannyasis dejan sus hogares y se van a los bosques. Hoy en día, los que están en un estado de retiro no tienen poder. Los sannyasis llaman Dios al elemento brahm. No lo llaman Brahmlok (el mundo del elemento brahm). Vosotros, hijos, ahora sabéis que nadie puede dejar de tener renacimientos. Cada uno tiene que representar su propio *papel*. Nadie puede ser liberado de ir y venir. Ahora hay miles de millones de seres humanos y continuarán bajando más. Continuarán renaciendo hasta que el *primer piso* se quede vacío. El mundo incorporal es el *primer piso* y la región sutil es el *segundo piso*. Este mundo es el *tercer piso*, o podéis llamarlo la *planta baja*. No hay otro *piso*. La gente piensa que hay otro mundo entre las *estrellas*. No es así. Las almas residen en el *primer piso*, pero los seres humanos residen en este mundo. Hijos, vosotros sois renunciadores ilimitados. Mientras permanecéis en este mundo viejo y veis este mundo viejo con vuestros ojos físicos, no debéis verlo. Este es el esfuerzo principal que hacer porque todo esto se va a destruir. No es que el mundo nunca fuera creado. Fue creado, pero ahora no tenéis interés en él. Hay desinterés por la totalidad de este mundo viejo. Hay adoración, este conocimiento y desinterés. Después de la adoración está el conocimiento y entonces no hay interés en la devoción. Vuestro intelecto entiende que este mundo es viejo y que este es nuestro último nacimiento. Ahora todos tienen que regresar al hogar. Incluso a los niños pequeños se les debería hacer que recuerden a Shiv Baba. No inculquéis en ellos el hábito de comer comida impura o de beber. Cualquier hábito que formáis en vuestra infancia, permanece con vosotros para siempre. Hoy en día, la influencia de la compañía es muy sucia. Se dice: la compañía de Dios os cruza al otro lado y la mala compañía os ahoga. Este es un océano de veneno, un burdel. Solo el único Padre Supremo, el Alma Suprema, es la Verdad. Se dice: *Dios es uno*. Él viene y explica la verdad. El Padre dice: Oh hijos espirituales; Yo, vuestro Padre, estoy teniendo una conversación de corazón a corazón con vosotros. Me habéis estado clamando para que venga. Solo Él es el Océano del Conocimiento, el Purificador. Es el Creador del mundo nuevo. Él inspira a que suceda la destrucción del mundo viejo. El Trimurti es muy conocido. El Más Elevado en lo Alto es Shiva. Después, en la región sutil, están Brahma, Vishnu y Shankar. Muchos tienen visiones de ellos porque son puros. No es posible verlos en la forma viviente con vuestros ojos físicos. Sin embargo, es posible que los que hacen una devoción intensa los vean. Por ejemplo, si alguien es devoto de Hanuman (dios mono), tendría una visión de él. Sin embargo, a los devotos de Shiva se les ha dicho la mentira de que el Alma Suprema tiene la forma de una luz eterna e infinita. El Padre dice: Mi forma es la de un punto diminuto. Está escrito que cuando a Arjuna se le mostró la forma de luz eterna e infinita, él dijo: páralo, ya no lo puedo tolerar más. En el Gita está escrito que él tuvo esa visión. Los seres humanos piensan que él tuvo una visión de luz constante e ilimitada. El Padre dice: todas esas historias del camino de la devoción son simplemente para complacer el corazón. Yo nunca he dicho que Mi forma sea la de una luz eterna e infinita. Igual que las almas sois un punto, Yo también lo soy. Así como estáis atados por el *drama*, Yo también estoy atado por el *drama*. Todas las almas han recibido su propio *papel* que representar. Todas tienen que renacer. Todas tienen que descender, de diferente manera. El alma número uno después descende. El Padre os explica tantas

cosas. Se os ha dicho cómo continúa girando este ciclo del mundo. Lo mismo que el día sigue a la noche, de forma similar, la edad de oro tiene que venir después de la edad de hierro. Después le sigue la edad de plata, etc. Luego está esta edad de la confluencia. El Padre solo os puede *cambiar* en esta edad de la confluencia. Los que fueron satopradhan ahora se han vuelto tamopradhan. Se harán satopradhan otra vez. Clamasteis: ¡Oh Purificador, ven! Por tanto, el Padre ahora dice: ¡Manmanabhav! Soy un alma y ahora tengo que recordar al Padre. Apenas alguien entiende esto con precisión. El Padre de nosotras, las almas, ¡es tan dulce! Es el alma la que es dulce. El cuerpo se destruye y a esa alma se le invita a venir aquí. El amor solo es por las almas. Los sanskares están en el alma. Son las almas quienes estudian y escuchan, mientras que los cuerpos mueren. “Yo, el alma, soy inmortal. Entonces, ¿por qué lloráis por mí?” Eso es conciencia de cuerpo. Vuestro amor es por los cuerpos, pero vuestro amor ha de ser por las almas. Que vuestro amor sea por cosas imperecederas. Es por amar cosas percederas por lo que peleáis y discutís. En la edad de oro todos son conscientes del alma y por eso, cuando dejan un cuerpo, toman el siguiente en felicidad; no hay llanto ni lamentos. Para crear vuestro estado de conciencia del alma, los hijos tenéis que *practicar* esto muchísimo: soy un alma y estoy dando a mi hermano, el alma, el mensaje del Padre. Mi hermano está escuchando a través de esos *órganos*. Cread tal estado. Continudad recordando al Padre y vuestro karma negativo continuará eliminándose. Considerándoos un alma y considerando que la otra persona es un alma, el hábito se hará firme. Esta atención es incógnita. Hacedos introvertidos y haced este estado firme. Cualquier tiempo que tengáis, utilizadlo para esto. Por supuesto, continuad con vuestros negocios, etc., durante ocho horas, y también dormid, pero usad el resto de vuestro tiempo para esto. Tenéis que llegar al estado de tener ocho horas de recuerdo. Entonces tendréis mucha felicidad. El Padre Purificador dice: recordadme y vuestro karma negativo se eliminará. Es ahora, en la edad de la confluencia, cuando recibís este conocimiento. Toda la alabanza se refiere a esta edad de la confluencia, cuando el Padre se sienta aquí y os da este conocimiento. Esto no es cuestión de nada físico. Todo lo que escribáis se destruirá. *Anotáis* estos *puntos* para poder recordarlos. Algunos de vosotros tienen intelectos listos. Ellos pueden mantenerlo todo en su intelecto. Es diferente para cada uno. Lo principal es recordar al Padre y el ciclo del mundo. No realicéis karma negativo. Mientras vivís en casa con vuestra familia, definitivamente permaneced puros. Algunos hijos tienen pensamientos sucios y piensan: este me gusta mucho. Dicen que quieren tener un matrimonio puro. Sin embargo, solo cuando sus amigos y familiares les causan muchos problemas, se les permite tener un matrimonio puro para que se salven de eso. No es que todos digan que quieren tener un matrimonio puro. No todos pueden permanecer puros. Ellos caerían en la *cuneta* el primer día. Sus corazones se sienten atraídos entre sí por el nombre y la forma del otro. Esto es muy malo. ¡Tener un matrimonio puro no es como ir a la casa de vuestra tía! Una vez que sus corazones se sienten atraídos, dicen que quieren tener un matrimonio puro. Los familiares tienen que permanecer muy cautelosos sobre esto. Se debería entender que tales hijos no son útiles. Se debería apartar a la persona por quien su corazón se siente atraído. De lo contrario, continuarán hablando entre ellos. Tiene que haber una gran cautela en esta reunión. A medida que avancéis, la reunión será más estricta. A los que tengan tales pensamientos no se les permitirá venir aquí. Solo los hijos que siempre están dispuestos a hacer *servicio* espiritual, a hacer *servicio* mientras permanecen en yoga, se convierten en ayudantes en establecer el reino de la edad de oro. Las *directrices* del Padre para los hijos *serviciales* son: ¡no es bueno descansar! Los que hagan mucho *servicio*, sin duda se convertirán en reyes y reinas. Los que se esmeran en hacer a otros similares a ellos mismos, tienen mucha fortaleza. El establecimiento debe tener lugar de acuerdo al *drama*. Embeded muy bien todos los *puntos* y permaneced ocupados haciendo *servicio*. ¡No es bueno descansar! Solo cuando no haya nada más que *servicio*, podréis reivindicar una posición alta. Las nubes vienen, se *refrescan* y se van a hacer

*servicio*. Hay mucho *servicio por* hacer. Se crearán distintos cuadros para ayudar a la gente a entender rápidamente. Esos cuadros, etc., continuarán *mejorándose*. También en esto, los que pertenezcan a nuestro clan Brahmin entenderán muy claramente. Cuando explicáis bien, los demás pueden entender algo. De sus caras se puede ver si están embebiendo esto muy bien y si están recordando al Padre y pensando: “Baba, reivindicaré de Ti mi herencia completa”. Habría tambores de felicidad sonando en su interior. Estarán muy interesados en hacer *servicio*. Se *refrescarán* y saldrán corriendo. En cada *centro*, a muchos se les tiene que preparar para hacer *servicio*. Vuestro *servicio* se expandirá lejos y ampliamente. Empezarán a trabajar con vosotros. Llegará el día en el que también vendrán los sannyasis. En el presente, es su reino. La gente cae a sus pies y les adora. El Padre dice: todo eso es la adoración de los elementos. Yo no tengo pies. Por eso no dejaré que Me adoren. Yo he tomado este cuerpo *prestado*. Por tanto, a este cuerpo se le llama “El Carruaje Afortunado”. En el presente, vosotros, hijos, sois muy afortunados porque sois hijos de Dios. Se dice: las almas permanecieron mucho tiempo separadas del Alma Suprema. Por tanto, los que permanecieron separados mucho tiempo son los que vienen. Son esos a los que Yo enseño cuando vengo. Shri Krishna está en su último nacimiento; por tanto, solo a él se le llama Shyam Sundar. Nadie sabe nada sobre Shiva. Solo cuando viene el Padre, Él puede explicar estas cosas. Yo soy el Alma Suprema, el Residente de la morada suprema. Vosotros también sois residentes de ese lugar. Yo soy el *Supremo*, el Purificador. Ahora sois los que tienen un intelecto divino. Ahora os estoy dando el conocimiento que está en el intelecto de Dios. En la edad de oro no hay nada de devoción. Ahora estáis recibiendo este conocimiento. Achcha.

A los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namasté a los hijos espirituales.

#### **Esencia para el dharna:**

1. Hacedos introvertidos y haced vuestro estado fuerte. Practicad: soy un alma y estoy dando a mi hermano, el alma, el mensaje del Padre. Prestad esta atención incógnita a haceros conscientes del alma de este modo.
2. Estad interesados en hacer *servicio* espiritual. Esmeraos en hacer a otros similares a vosotros. La influencia de alguna compañía es muy sucia. Por tanto, protegedos de ella. No creéis el hábito de tomar comida y bebida erróneas..

**Bendición:** Que seáis una imagen de soporte para el mundo y permanezcáis constantemente *ocupados* en la tarea del beneficio del mundo.

Los hijos benefactores del mundo no pueden permanecer *libres* ni siquiera en sueños. Los que se mantienen *ocupados* en hacer *servicio* día y noche solo ven cosas nuevas en sus sueños; ven *planes* y métodos para hacer *servicio*. Debido a que se mantienen ocupados en hacer *servicio*, se protegen de cualquier desperdicio suyo o de otros en sus esfuerzos. Las ilimitadas almas del mundo permanecen constantemente *emergidas* delante de ellos. No pueden tener el más mínimo descuido. Tales hijos serviciales reciben la bendición de ser imágenes de soporte

**Eslogan:** Cada *segundo* de la edad de la confluencia es equivalente a muchos años, así que no desperdiciéis el tiempo debido al descuido.

\*\*\* OM SHANTI \*\*\*

**Señal Avyakt: Permaneced constantemente victoriosos con la conciencia de la forma combinada.**

Los que tienen al Padre Autoridad Todopoderosa combinado con ellos, automáticamente tendrán todos los poderes. Es imposible que no haya éxito donde están todos los poderes. Si encontráis a un buen compañero en la vida lokik, no le dejaríais. Este es vuestro Compañero eterno, El no es un compañero que os engañaría, El es Aquel que siempre satisface Su Compañía, así que permaneced con El constantemente.